

23 de julio de 1978

Mis apreciados  y <sup>ARMANDO</sup>  (extensiva a todos):

Después de la conversación de hoy, he pensado mucho- pues mucho me dolió que todo lo que oí fueron críticas para con Alvin y por ende para conmigo- ya que yo sabía- por lo menos lo de los carteles, y si no le paré fue porque no le quería quitar el impulso. Y en definitiva los dos que están corriendo, también son del Movimiento y <sup>TE NEMOS QUE</sup> debemos de recordaselo a la gente, pues el Gobierno bien que se lo recuerda con su campaña negativa y los partes, además de sus fotos en todos los correos.

Mis camaradas, quisiera tratar- voy a tratar unas cuantas cosas con Uds., y por supuesto, en espera de respuesta estoy- si estoy equivocado.

Primero- Hasta ahora se han entregado a los abogados \$13,200 (6/10:\$10,000 y 6/29:\$ 3,200), logrados de la siguiente manera; A.- \$10,000 por Alvin y Guille (teniendo que usar a su novia- ya que era la única manera), B.- \$1,000 de los Masones (siempre presentes), C.- \$1,000 del Bloque (creo de P.R.) y los otros \$1,200 fueron de contribuciones directas de amigos y familiares. Del Movimiento, hasta hoy 23 de julio, por esfuerzo colectivo, y producto directo del mismo, ~~no~~ se ha entregado nada.-

Segundo.- Nada se ha publicado en la prensa- para lograr la continuidad del caso y la atmosfera necesaria para conseguir los dineros necesarios para la defensa de Ignacio y Alvin, Solo promesas.-

Yo se que habíamos acordado que las declaraciones las harían otras organizaciones- pero... Dónde están? Ante tal alternativa, debimos nosotros - Los NACIONALISTAS- que nunca hemos esperado por nadie tomar las riendas de todo- que de todas formas- esto fue lo que acordamos- timonear nosotros las cosas, por detras- pero había que tomar el timón. Y que yo sepa ni a las reuniones del Bloque se va, y mucho menos se timonea.

Ahora quiero ampliarme en los temas; - Cuando Armando, Alfredo y Jorge calleron presos- todos trabajamos intensamente por lograr dinero para las fianzas y defensa- recuerdo que casi todas las noches Alvin salía conmigo del local a las dos y tres de la mañana, junto a otros-naturalmente-, el Médico, Virgilio, el Dioni... Pero me consta que Alvin mucho trabajó y empujó.- Logramos el respaldo de todos (o casi todos) y los obligamos a ir a la televisión y radio,- todos los días sonaba algo referente a los tres Nacionalistas presos.- Llenamos las calles de Union City con pasquines alegatorios a ellos- nuestro periódico y todos los demás-del area- los pusimos a funcionar en la cosa. Se corgó una bella tela, que encomendé a Eduardo hacer- en la fachada del local. Se trabajo la calle- por la calle se recogió dinero, se llenaron los establecimientos de las famosas cajas que trabajó Virgilio y Cia.. Las muchachas vendieron café y yo me moví a donde fuera- dentro y fuera de New Jersey- y estaba en libertad bajo palabra (con 2 1/2 pendientes-... ..¿y a mi-qué?), y como es natural, una de las condiciones dictadas por el juez- o sea no solo por el oficial de probatoria- era, que no podía asociarme con nadie que estuviera activo en cuestiones revolucionarias ni ir a reuniones (ja... ja...ja...; ..¿y a mi que?) Y me jode cantidad tener que hablar estas mierdas, pero creo que el momento dice que debo hacerlo y creo que con Uds, yo puedo hablar así.-

Mis amigos, Alvin Ross tendrá sus defectos, tal vez menos que muchos de nosotros- pero Alvin Ross siempre se ha portado a la altura de las circunstancias- y como un gran compañero y amigo- y eso a mí- al igual que Uds, me consta.- Y si no se piensa así, se está pensando injustamente de él, y lo tomo como para conmigo, mismo.

Ah..., se me olvidaba el acto del Roosevelt- aquellas fotos- que <sup>yo fu</sup> mandé a hacer y que Virgilio recogió en New York- Aquella noche que no se dormió clavando clavos, y habriendo huecos ~~mandados~~ para los alto-parlantes- Claro que no se hizo nada extraordinario- sino simplemente cumplir con nuestro deber.- Pero son cosas que se

hicieron y que brillan hoy por su ausencia. No es sacar cosas a relucir sino hablar de cosas que ayer hicimos y que hoy, aunque no en esa magnitud- claro- bien podrían hacerse. -- Logramos que el nombre de tres Patriotas fuera palabra común en cada comedor del "gheto",- y, si no realizamos esos esfuerzos- seguro estoy- hubieran ~~caído~~ caído- como otros tantos, en el anonimato- pero nosotros no podíamos permitir eso- pues eran tres hermanos, tres camaradas nuestros.- Y yo quería proyectarlos como líderes. Y ... eso no era nada extraordinario- repito- sino lo que había que hacer. Pero... todo no quedó ahí- sino que fuimos mas allá- a donde teníamos que ir- e hicimos lo que hubiera que hacerse, para asegurar su libertad- ...éme explico?- Y... no se hizo más, por que no hizo falta- porque ya nos estábamos preparando para hacer mas-, Si, no se hizo más, porque nuestro Gran Oscar logró una sorprendente sentencia. Señores... ¿y ahora nos vamos a quejar por qué Alvin no haya hecho visitas más o menos? Si en ningún momento él ha pedido que nadie le visite ni le pase la mano - nosotros "hacemos" los 30 años sin visita alguna. Esa no es la cuestión, Uds. no están para pasar manos ni nosotros buscando "favoritos".-

Repito, no estoy sacando cosas a relucir, pensando que ahora hay que hacer lo mismo- pero sí os digo, responsablemente, que no se ha hecho lo que había que hacer. Y ... ya media batalla la tenían- la tienen pues el caso es de repercusiones internacionales y los nombres ~~son~~ son: Guillermo Novo, Ignacio NOVO y Alvin Rosso sea ya la campaña publicitaria está iniciada, por los nombres y por el hecho, no hay que empezar ~~en~~ a explicar quienes son y por que están presos, como hubo que hacer ayer- y eso también lo vencimos.-

Mira, Juan B., yo se que tu estas haciendo lo que puedes- pero... ¿y el resto? Tu sabes lo que es, que Eduardo coja ~~los~~ papeleticas para vender? Coño... chico, que se las meta en el CULO.- Y dile que no se ponga bravo conmigo, que él que está bravo soy yo.- Y... no es guapería sino dialéctica cubana... y debido a los hechos.. que me diga el mismo, si cabe la frase o no? O es que estamos bravos porque tuvo que coger un avión con Oscar para ir a Washington, coño... lo que lo debió de haber cogido antes.-

A mí lo que me duele- y esa es la motivación de esta- y me imagino lo que diran de Ignacio.- (A mí huele a "...safari el cuerpo,") como les decía a mí lo que me duele es que se critique a Alvin a "diestra y siniestra", -... y, se le critica por hacer. Dejenme decirles, que, en resumidas cuentas, si él no manda a hacer esos cartelones- no habría nada en la calle.- Así es que, no los retiren- por respeto nada mas, a aquellos que sin tener obligaciones para con el Movimiento- se han botado a la ~~calle~~ calle y han hecho; ~~lo~~ lo que los "huevones" del Movimiento, no han tenido la iniciativa ni el deseo de hacer- por respeto a ellos No Se Pueden Retirar!

Me dices que ahora se mandaron a hacer- veremos cuando estarán en la calle- porque horitan se les hacen viejos y tiene que corregirlos para que digan: CONDENADOS YA!!! - ja...ja...ja..... . Ya tenemos el juicio arriba, que como te ~~explico~~ expliqué no es solamente contra nosotros, sino contra todo el Movimiento, y aún mas contra todo el "exilio". Y... si se pierde el juicio-ellos-~~van~~ van a "arremeter" contra todos los del Movimiento- pues ya seremos, todos, culpables ante los ojos de Washington, fíjate ..., si fuera un Movimiento de "Narras" el que acusara de tamaña, cosa y los encuentran culpables-..., ¿qué creen Uds. que harían con el resto de los "narritas"?... ~~Explico~~ Explico: ..... Si..., eso "mismo"..., los ~~partirían~~ partirían por el eje- a todos.- Además, explícale a ~~la~~ gente que lo mas probable es que a tí también te suenen el "indictment" .- Apaga la vela y vamos..... !

Mira, hay que hablar claro..., ¿porqué no?- Al contrario sería imperdonable y no digno de mí, ni de Uds., el que yo callara.- Cuando nosotros caímos ~~en~~ ~~nos~~ nos- Los camaradas-, según tengo entendido-... "vendieron el cajetín...", -Las cajas de cosas mías las cargo Ignacio - ahora..., dígame... ¿Paso eso cuando cayeron Armando, Alfredo y Jorge? Claro que no... ¿Se acuerdan?, ~~Explico~~ Explico: ¿Quién quedó sin sacar cosas?- ¿Qué hubieran pensado nuestros camaradas, caídos en la línea del deber? En resumidas... no aparecían por ningún lado... ¿Que pasa? Si hay miedo..., - Compararse un Perro... eh?

Pero les digo, que con el Movimiento no se está cumpliendo- con solamente-acto de presencia una vez a la semana a una reunión, no logramos nada- a no ser el engañarnos nosotros mismos, pensando que estamos cumpliendo con una cosa y de una manera- que en realidad no es nada. Estos son mecanismos de defensa muy débiles, debíamos tener unos mecanismos mejores o retirarnos. Y así todos estamos conscientes en que estamos, donde estamos,- que esperar y que no esperar.-

Me dicen que estan alarmados y bravos porque Al mandó un recado con S. para que Armando viera a una persona- pero resulta, que Al, hasta ahora, ha estado utilizando a su novia para contacto con esa persona- que ella en definitiva no tiene, o mejor dicho, no debe de estar haciendo. Ahora,- esa muchacha sí puede quemarse pero a "las señoritas" del Movimiento no se puede ocupar para cosas sucias. Coño... caballero, ¿Qué está pasando...? - Me dicen que hubiera mandado a otro- pero es que otro no puede llegarle a esa persona.- Pero por esto no se preocupen, pues yo me engargaré con Alvin del asunto.-

~~Armando, me dices que Eduardo tuvo que montarse en un avión y llevarte al abogado...~~, pero, según tengo entendido ~~es~~, Alvin le dijo que fuera a ver a Oscar.. además, lo que tenía que haber hecho es haberse montado en el avión ~~en~~, como dice el güajiro..." mas primero." *¿el unico que tiene deberes es Alvin??*

Tal parece que estamos hablando chismes y boberias- pero son chismes y boberias en las cuales se consumió el poco tiempo ~~que~~ que hablamos, traídos a colación por sus señorías.- ¿Right? - Además... That's My Job!!!- Criticar, Aclarar, Pelear, Ordenar y CONSTRUIR.- That's Right!-

Yo no creo que al momento sea propicio para criticarnos- y los que las llevamos a perder somos nosotros- Pero a mí... tres pitos...-,"Al pan ;pan...y al vino ; vino".

Hace mas de un mes que se le mandó un recado para Ignacito, referente a unos papeles que hacen SUMA falta..., y según yo lo veo- hasta que yo ~~me~~ le llame, no se reactivó la cosa- que ya está en proceso-. Yo hice que se entrevistara con Paul. Yo se, que las cosas no se caen de las matas, pero precisamente por eso, hay que estarle arriba a la gente y mas- cuando se trata de un asunto tan importante. Juan B., tu otra idea para llevar a cabo con Ignacito fué genial- y según me dices estará hecha esta semana. ¡Bravo!

Se tomaron tres semanas para hacer fotocopias de unos papeles que hacían ~~la~~ falta (Martinez y Pulido).

Yo hablé con Bonachea y con la Sra. - Martha- y ellos estan trabajando en unas investigaciones,- Ya los puse en contacto con Larry, y Bonachea almorzó con él.

A mí; me compra mi familia los periodicos de Sur America y de ahí he sacado material- EXTRAORDINARIO- para la defensa, me paso hasta las cinco y las seis haciendo las traducciones.- Hacía falta que alguien comprara el Miami Herald y el Diario las Américas, diariamente- y me lo hicieran llegar- así yo podría hacer lo mismo.- *NADA VIEJO - "NADIE HACE NADA"*-

Señoras... y; después criticar a Alvin..., Miren ; como estan las cosas- y si no, que me lo aclaren- si no nos movemos nosotros- nos coje el juicio y... a empinar papalote.-

*Iniciativa de él -*

Las papeletas las mandó hacer Aldo. - Yo quiero que me digan... en tres meses...  
¿Que labor productiva ha llevado a cabo nuestro MOVIMIENTO? - Hechos..., que hablen los hechos.-

Uds. diran que es fácil criticar- pero es que yo no estoy criticando algo que se haya hecho mal, sino que, crítico porque... no se ha hecho.- Y la verdad es que se debió.-

Hermanos- las gestiones y las cosas que se necesitan- no son para lograr un traslado de cárcel- ¿que, qué mas dá en una hediondez o en otra?-- Ni para que se reduzca la sentencia ya dictada- eso ya hecho está... y hablando literalmente.,- yo me paso por los cojones los dos años y medio.- Estamos hablando de un juicio, donde el Gobierno ha metido todo lo que la fiscalía ha pedido- y que está al empezar en mes y pico o dos meses- y es un juicio por vida o por pena de muerte- que no me extrañaría el que la cumplieran con nos.- Y quiero agregarles que el Camarada Alvin Ross- no calló en esta por empujar chiringas- esta aquí y sera juzgado por ser un NACIONALISTA y un AMIGO!

Al ver que las cosas no se resuelven, (todo esta en proceso, miren alrededor de Uds.), Alvin y yo optamos por llamar nosotros, por "movermos" nosotros- ¿Por quién salió lo publicado en "Ultima Hora" del asunto de las drogas? Contra... caballero, eso hace diez años que tenía que haber salido- en TODOS LOS PERIODICOS.- En tres meses ya tenían que haber puesto Uds. esc, allá afuera al rojo vivo- aquí tienen las banderas..!

Ahora... a ver como interpretan mi carta- en definitiva si yo no les puedo hablar así a Uds. - entonces Si, Que: ... ¿Dónde estamos? - Siempre hemos hablado y discutido nuestras cosas- unas veces alterandonos más que otras.- Pero siempre hemos seguido adelante y despues de las broncas familiares a tomar café y pa'lante.

Yo les respeto y admiro (bueno... casi siempre, anyway), así como que les tengo cariño- Esta carta es una crítica- SI\*, pero... motivada por la crítica que le hacen Uds. - uno que sé - NO se la merece- a uno que aquí esta "planta'o" y riendose del caso, portandose como era de esperar- como un Nacionalista- y quien se pasa la vida hablando "requetebien" de sus amigos.- La verdad que los ataques y críticas a él los tomo como a mi mismo- así es que me siento incluido en ellos.- Porque- NO HAY RAZON.-

Sigamos- si; carajo, estoy con ganas de descargar, bueno..! Así soy yo!- Yo creo que si Armando no podía ver a la persona que Alvin le INDICÓ- lo que se debio haber hecho es buscar la forma positiva de resolverlo- si una cosa no se puede hacer, debemos de hablarla- pero para buscarle solución.- ~~Hoy~~ Hoy, solo criticaron y dijeron que no se podía hacer- pero, ni preguntaron si había otra manera. Eso me muestra a mi, falta de interés... ¿No? - *Y esa es una gestión que ya está iniciada por nos.*  
Claro que lo último que yo quiero es que nadie se complique en una cosa nueva- pero- ¡RECORCHOLIS\* !, Hasta ahora no se le ha pedido a "Naidien" que haga nada ilegal... Cierto.- Solo-Gestioncitas, - y gestioncitas que se piden, obligados por los abogados.- ¿Cuándo me oyeron Uds., - los que me hayan podido ver en mi presidio del '69 o del '74- ¿podían decir algo? - Ni escribía- caballero no es por gusto que hablo estas "mierdas" es que, quiero me entiendan bien- Hoy por hoy, si yo estuviera aquí solo- NI CHISTABA - Pero me sé culpable... y ....eso es así.-

Feilipe dijo algo de que los ~~presos~~ presos son como los muertos- pues Olímpicamente- me cago Yo en eso- aquí hay tres presos muy vivos y, sí haremos mucho.-

Ahora- Bien..., yo no voy a decir mas nada sobre que se ha de hacer o que no ....- Todos somos mayores de edad y cada uno haremos lo que nos dicte la consciencia y lo que creamos que debemos de hacer o no hacer - ese es un derecho absoluto.- Me refiero a que yo no voy a preguntarles mas como la colecta- (QUE COLECTA...?), ni voy a estar "agitando", ni na' de eso.- Siempre lo he hecho

para otros o por otros- al igual que ahora lo hago por los otros dos- si no fuera por ellos, les aseguro que ni sabrían de mi- en sentido de que no molestaría,- Pero.... me siento sumamente incomodo- ya que como yo tambien estoy en el potaje- y soy foco central en el asunto, me parece que estoy pidiendo para mí- y aunque sea a mis hermanos- no es cosa que va con mi personalidad- diran;orgullo o lo que sea- pero así es.-

En estos días, ~~me~~ he llamado y he "presionado" <sup>Y</sup> ha sido porque los abogados así me lo han pedido- CONSTANTEMENTE- y me voy obligado, por Ignacio y por Alvin- pero seguro estoy que ellos me entienden.- El "caer atras" no es cosa elegante, ni digna de mí.- Yo sé que hacer- y como aceptar las consecuencias- tengo gran capacidad para ello.- Desde joven- al igual que Uds.- lo he estado haciendo-Ahora yo, no les voy a caer atras a aquellos que no cooperen con Uds. Eso es asunto de ellos,- y Uds.-

Quierox que les expliquen a los camaradas "durmientes" porque estan presos Ignacio y Alvin.- He ahí un bello hecho de camaradería- hecho digno de un Pulido-Virgilio-Dionisio...., Hecho como muchos otros que nos han hermanado a todos y que todos han sabido llevarlos ~~xxxx~~ a cabo honrando al Movimiento y a sus camaradas, mientras se honraban a Uds. mismos.-

Los camaradas que acaban de salir a lo mejor se quejan de que no se les ~~visitó~~ visitó- o yo no se que.- Visitas...¿Para Qué???- Pero, si les digo, que pueden estar orgullosos de sus compañeros- que no pusieron reparo en esfuerzo alguno - ~~xxxx~~ cuando hubo que trabajar.- Despues vino la sentencia... y punto.- El resto siguió trabajando en las cosas que tenían que hacer- Ahí estan los HECHOS ! Parece mentira que tenga que hablar así- pero así se ven las cosas... y yo les digo como la conga...." tu ve.., yo no lloro.. tu ve - ..que yo no lloré (JA..JA..JA..)

Miren, les voy a decir un secreto- yo- ~~personalmente~~- la opinión que tengo de mí es la siguiente..., Si... les voy a hacer una, sinvera confesión.... que no salga de nosotros, pero... Yo Se Que; YO: SOY UN PINGUO!- Y me cago en la cadena perpetua (No por la cadena perpetua, sino en ella.., ja, ja, ja.).... y ademas de eso... cuando me vayan a sentar en la silla- me voy a sacar el pito, y primero la voy a mear. ( Entiendase bien..., no me voy a mear cuando me sienten en la silla- sino que me voy a mear- en manera despectiva, e indiferente- en la silla- voy a hacer historia con eso... "El cubano que meó la silla eléctrica y le tiro dos trompetillas..., le dió un beso... y se fué "pal carajo."\*)- Mi baraja hace rato que esta jugada y tirada.-

Yo crec, ...repito... sí, repito mucho... pa' que salga clarito..., - que Alvin no ha pedido ningun imposible, ni nada fuera de lo lógico- a nadie se le ha dicho que lo saquen de aqui-revolucionariamente- ni que haga nada fuera de la ley, eran tan solo, unas gestiones.- TRES MESES\* SEÑORES-Y NI UN CENTAVO.....- Digan Uds, si hay razon o no..., Si, Si, Si..., díganlo Uds. Mismos.--- Era solo moverse un poco. Lo demas Uds. sabran que hacer- en definitiva el Movimiento está por encima de todos - y las ideas iran mas alla que nosotros.- Ahí estan- yo ya puse mis granitos de arena en un puñado de Hombres Gigantes.- A ver que hacen ahora con el Movimiento.....

El Movimiento, La Idea, es lo importante y nosotros consideramos que lo importante era ganar- no solo para nosotros sino para el Movimiento, para CUBA.- Pero... recuerden que aquí hay tres convencidos- y que si nada se puede hacer- pues bien- así sea.- Me jode que ~~xxxxxx~~ todos se tengan que quedar en una cárcel por vida y los otros errando eternamente,- cuando solo son culpables de luchar por la libertad Patria y por el Nacionalismo.- Yo no ..., uno no siente pena por uno mismo sino por los otros- por lo menos conmigo es así- por eso crezco en estas carceles- Yo soy un Gigante,- Sí, así es, tengo muchos mecanismos de defensa.-\*

Pero vuelvo a decirles que me siento responsable por Alvin, Ignacio Y Virgilio, Dionisio y el Médico- si, aunque digan que yo soy frío- claro lo soy, pero eso es con los enemigos con los hijos de puta- con los míos - me jode.- De ahí las llamadas hechas- cuando lo hacía, lo hacía en mi calidad de Jefe del Movimiento y motivado por los presos y los prófugos. Se que tengo una falta

~~xxxxxx~~

muy grande para el liderazgo, - que no puedo mandar a nadie a hacer nada que yo no haga, ni puedo tener compañeros presos- no debe de ser así, - claro, para mi ... luce muy bonito y elegante ese romanticismo- pero objetivamente es una falta que no se puede permitir<sup>ta</sup> a quien dirige hombres en una causa mayor.-

Estoy perfectamente consciente del heroísmo y valentía que llevan Uds. por dentro- hechos probados-. Y se que lo mas difícil para todos nosotros ha sido, siempre- recoger dinero- asi es que yo les comprendo- como que comprendo las frustraciones que sufren cuando no logran las cosas que Uds. quisieran que se lograsen.- Se que estoy hablando con hombres especiales, con hombres de honor y de idalgua- y se que estoy hablando con mis hermanos- que como siempre - podremos tener una bronca- pero es una bronca entre la familia- y en definitiva nosotros siempre estaremos por encima de todas esas cosas- y me refiero a nosotros- Todos.

Bueno... recuerden que a pesar de todo- les admiro, como siempre y les aprecio, aun mas- y que pase lo que pase, solo llevo conmigo gratos recuerdos de hermandad en la lucha sin cuartel que juntos supimos brindarle al enemigo- juntos tuvimos la gran oportunidad de cumplir - de vivir momentos de Gloria y, de hacer historia digna, en contra del enemigo y por el Nacionalismo.-

Sí- voy a agregar una cosa mas..., me luce (y yo tengo un gran sentido de percepción)- Me luce que estan cansados-"la lucha" con su lejana posibilidad de triunfo les venció.- Pero...¿y que creían Uds. ? -¿Qué una Nación se forjaba haciendo churros? - Si fuera fácil..., cualquiera lo haría- Requiere hombres superiores al abrazarse a causas superiores..., Y solamente hombres superiores han de intentarlo..., pero- Definitivamente- SOLAMENTE HOMBRES SUPERIORES LO LOGRAN.-

Un fuerte abrazo para cada uno de Uds., y no voy a hacer el ridiculo de pedir disculpas por lo extensa de la carta- jódanse y leanla - que estan muy vagos,-Lo dicho- dicho esta; y... lo hecho-hecho está..., de nada me arrepinto- al contrario, orgullo tengo- Y si tuviera que empezar de nuevo, igual haría y ... con los mismos hombres.-

Saludos,-

CUBA SOBRE TODO.....

P/D.- Por ultimo- quiero que esta se lea ~~para~~ a todos- y despues se destruya. Y ha de considerarse de orden \*SECRETO\* solo para los miembros señalados del Movimiento.-